

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Kerjasama antara sekolah dengan orang tua merupakan bentuk kesepakatan yang telah ditetapkan oleh sekolah dengan orang tua yang dikerjakan bersama demi memperoleh sebuah tujuan. Kerjasama terjalin ketika adanya sebuah kemauan yang diusahakan untuk dicapai melalui kegiatan bekerja bersama orang lain. Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh, dapat disimpulkan bahwa kerjasama yang dilaksanakan di KB Bethany School untuk menolong anak yang terkena dampak video animasi *Skibidi Toilet* yaitu melaksanakan pertemuan atau rapat orang tua dengan pendidik, melakukan pembentukan tim dengan orang tua atau *volunteer*, melaksanakan kegiatan *parenting*, membuat program kerjasama serta menjalin komunikasi dengan orang tua. Bentuk-bentuk kerjasama antara sekolah dengan orang tua yang dilaksanakan di KB Bethany School tersebut, mampu mengatasi masalah yang terjadi atau mampu menolong anak yang terkena dampak video animasi *Skibidi Toilet*.

B. Saran

1. Bagi IAKN Toraja

Pihak kampus Institut Agama Kristen Negeri (IAKN) Toraja diharapkan terus memberikan dukungan bagi mahasiswa dalam menggali serta memahami masalah-masalah yang dihadapi oleh anak di sekolah, khususnya bagi program studi Pendidikan Kristen Anak Usia Dini (PKAUD).

2. Bagi sekolah

Sekolah perlu membangun hubungan yang baik dengan orang tua anak agar pertumbuhan dan perkembangan anak bisa diperhatikan dengan baik. Akan sulit bagi sekolah untuk menolong anak yang memiliki masalah apabila tidak terjalin hubungan yang baik dengan orang tua anak. Sekolah juga perlu melibatkan orang tua dalam setiap program-program yang ada di sekolah agar kerjasama dapat terbentuk diantara kedua pihak. Dengan menjalin kerjasama dengan orang tua anak, sekolah lebih mudah mengetahui pertumbuhan dan perkembangan anak di rumah, begitu juga sebaliknya. Dengan demikian, apabila ada masalah yang terjadi dengan anak, orang tua dan sekolah bisa mengatasinya secara bersama-sama.

3. Bagi orang tua

Orang tua harus lebih mengawasi serta memperhatikan anak-anak, terutama ketika anak menggunakan atau memainkan *ponsel*. Orang tua juga perlu meluangkan waktu bersama dengan anak. Mengajak mereka bermain atau

melakukan aktivitas yang disukai anak. Orang tua juga harus memperlihatkan atau menjadi contoh bagi anak, bukan hanya melarang anak tetapi orang tua juga harus melakukannya. Seperti membatasi waktu menggunakan *ponsel*, dengan begitu anak akan mengikuti dan tidak membantah orang tua. Orang tua juga perlu membangun relasi dengan pihak sekolah agar lebih memahami pertumbuhan dan perkembangan anaknya di sekolah.

